

Generalversammlung 2018 von LafargeHolcim: Aktionäre genehmigen alle Anträge des Verwaltungsrats

Die an der heutigen ordentlichen Generalversammlung von LafargeHolcim anwesenden Aktionäre haben alle vom Verwaltungsrat vorgeschlagenen Anträge genehmigt. 743 Aktionäre, die zusammen 64,17 Prozent des Aktienkapitals des Unternehmens vertraten, nahmen an der Generalversammlung teil.

Der Geschäftsbericht sowie die Konzern- und die Jahresrechnung des Konzerns und von LafargeHolcim Ltd wurden von den Aktionären genehmigt, ebenso der Entschädigungsbericht im Rahmen einer Konsultativabstimmung. In zwei separaten bindenden Abstimmungen unterstützten die Aktionäre den maximalen Gesamtbetrag für die Vergütung der Mitglieder des Verwaltungsrats für den Zeitraum zwischen der Generalversammlung 2018 und der Generalversammlung 2019 sowie den maximalen Gesamtbetrag für die Vergütung der Konzernleitungsmitglieder für das Geschäftsjahr 2019. Schliesslich stimmten die Aktionäre auch der vorgeschlagenen Ausschüttung einer Dividende von CHF 2.00 pro Namenaktie aus den Kapitaleinlagereserven zu. Die Auszahlung erfolgt am 16. Mai 2018.

Mit grossem Mehr bestätigte die Generalversammlung Beat Hess als Verwaltungsratspräsidenten der Gesellschaft. Mit Ausnahme von Thomas Schmidheiny und Bertrand Collomb, die nach mehr als 40 Jahren in verschiedenen Führungspositionen im Konzern und langjähriger Tätigkeit als Verwaltungsräte nicht zur Wiederwahl standen, wurden auch alle bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats deutlich in ihrem Amt bestätigt. Der Verwaltungsrat setzt sich damit wie folgt zusammen: Beat Hess (Präsident), Paul Desmarais, Jr., Oscar Fanjul, Patrick Kron, Gérard Lamarche, Adrian Loader, Jürg Oleas, Nassef Sawiris, Hanne Birgitte Breinbjerg Sørensen und Dieter Spälti. Wie bereits früher kommuniziert hat der Verwaltungsrat Thomas Schmidheiny in Würdigung seiner ausserordentlichen Verdienste für LafargeHolcim zum Ehrenpräsidenten ernannt.

Alle bisherigen Mitglieder des Nomination, Compensation & Governance Committee wurden von den Aktionären in ihrem Amt bestätigt. Dieses setzt sich nun wie folgt zusammen: Paul Desmarais, Jr., Oscar Fanjul, Adrian Loader, Nassef Sawiris, Hanne Birgitte Breinbjerg Sørensen.

Mit dem Ziel einer weiteren Stärkung der Corporate Governance hat der Verwaltungsrat entschieden, dass die Ausschüsse des Verwaltungsrats zukünftig nicht mehr von Mitgliedern, die Grossaktionäre vertreten, präsiert werden. In Umsetzung dieses Entscheides sind Gérard Lamarche als bisheriger Präsident des Finance & Audit Committee, und Nassef Sawiris, als

bisheriger Präsident des Nomination, Compensation & Governance Committee zurückgetreten. Sie verbleiben aber als Mitglieder in diesen Ausschüssen, die nun von Patrick Kron (Finance & Audit Committee) und Oscar Fanjul (Nomination, Compensation & Governance Committee) präsiert werden.

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim ist der global führende Anbieter von Baustoffen, der Lösungen für Handwerker, Bauherren, Architekten und Ingenieure auf der gesamten Welt entwickelt. Der Konzern produziert Zement, Zuschlagstoffe und Transportbeton, die bei unterschiedlichsten Projekten zum Einsatz kommen – vom Bau erschwinglichen Wohnraums über kleine, lokale Projekte bis hin zu den grössten, technisch und architektonisch anspruchsvollsten Infrastrukturprojekten. Vor dem Hintergrund des zunehmenden Einflusses der Urbanisierung auf Menschen und den Planeten, verbindet der Konzern seine innovativen Produkte und Baulösungen mit einem klaren Engagement für soziale und ökologische Nachhaltigkeit. LafargeHolcim ist führend in allen Regionen und beschäftigt etwa 80 000 Mitarbeitende in rund 80 Ländern. Der Konzern verfügt über eine ausgeglichene Präsenz in aufstrebenden und reifen Märkten.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com
Folgen Sie uns auf Twitter [@LafargeHolcim](https://twitter.com/LafargeHolcim)